



Machst du mit?

Wir suchen wieder junge Leute und Kinder ab 9 Jahren die Freude an der Musik haben und gerne ein Instrument erlernen möchten. Ob Posaune, Querflöte, Trompete, Schlagzeug, Klarinette, und und und... Wir bieten eine umfassende Ausbildung auf allen Instrumenten eines Blasmusikorchesters an. Unsere musikalische Ausbildung in einem Jugendzusammenschluss von vier Musikvereinen fördert nicht nur die motorische und sensorische Entwicklung Ihres Kindes, sondern bietet mit Hüttenwochenenden, Jugendmusik, Vororchester und vielen neuen Freunden auch ganz viel Spaß und die Freude am gemeinsamen Musizieren.

Wir laden alle Interessenten und Neugierige, sowie alle Bürgerinnen und Bürger zu unserem Frühlingscafé ein. Für Kaffee und Kuchen ist gesorgt, unser Vororchester stellt sich musikalisch vor und alle Kinder und Interessenten haben die Möglichkeit sich sämtliche Instrumente aus der Nähe anzuschauen und sich über unsere Jugendausbildung zu informieren.

06.05 Bürgerhaus **15.00**
2017 Mambach Uhr

FM Mambach, MV Atzenbach, MV Rohmatt, TK Hög-Ehrsberg